

Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire
photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées

Edito

Un coup de poignard dans le cœur ! Voilà comment nous ressentons l'annonce de l'arrivée de Coco Suaudeau chez nos ennemis rennais. Décidément à Nantes il n'y a plus rien. Envolée la combativité, envolé l'amour du maillot, envolé Guy Hillion le détecteur de jeunes talents parti pour Bourdeaux, envolé Coco Suaudeau bientôt à Rennes. Attention danger, l'esprit du FCN se barre.

Sur le terrain, le divorce entre l'équipe et ses supporters n'a jamais été aussi grand qu'aujourd'hui. Pourtant, malgré les défaites, malgré les kilomètres, malgré toutes ces merdes, nous, nous sommes toujours là. Ainsi être membre de la Brigade, c'est faire partie d'une poignée d'irréductibles qui soutiendront toujours le maillot jaune.

Ce maillot jaune c'est un style de jeu et un palmarès : 7 titres de champion, 3 coupes de France, un trophée des Champions. Alors pour que perdure l'esprit du maillot jaune, nos chants doivent résonner toujours plus fort, nos mains se lever toujours plus haut. Si les dirigeants et joueurs baissent les bras, nous, JAMAIS ! Brigade Loire toujours là.

Animation du soir

Comme pour chaque match "classique", la Brigade sortira ses drapeaux et ses étendards habituels.

Bon match !

Déplacements : Toujours sur la route

Plus qu'une vingtaine de jours pour boucler notre déplacement à Saint-Etienne. Le car se remplit, les réservations avancent, mais il reste encore de la place dans notre car... Nous comptons donc sur la mobilisation et la motivation de tous nos membres afin de le remplir. L'ambiance risque d'être mémorable sur la route et à Geoffroy Guichard, ça serait tout de même dommage de rater ça. Comme annoncé depuis quelques temps, nous faisons le déplacement pour un prix de 300 F, place comprise. Bougeons nous !

Pour tout renseignement sur les déplacements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44000 NANTES

<http://brigadeloire.fc Nantes.com>
Mail : brigadeloire@multimania.com

& : 06 68 47 73 88

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement du matériel.

Nous vous rappelons également que nous préparons d'ores et déjà des migrations vers Marseille (9 décembre) et surtout vers Bordeaux (22 décembre). Matches chauds en perspective. Les réservations sont déjà ouvertes. Pour tout renseignement, utilisez les mêmes coordonnées que ci-dessus.

Autocollants + cartes

L'autocollant "Nantes Tribune Loire" est enfin arrivé ! Nous vendons ce superbe autocollant dédié à l'ensemble de la Tribune Loire. En plus, il ne coûte que 5 FF ! Pour l'acheter, venez nous voir en bas de tribune tout de suite ou à la mi-temps (c'est aussi possible par correspondance).

Nous vous rappelons que vous pouvez toujours acheter notre carte, une façon concrète de participer à l'action du groupe. (40 FF)

Retour sur... Sedan/FCN

Sept brigadistes étaient présents pour cette migration vers les Ardennes. Après un voyage tranquille en voiture, arrivée sur Sedan deux bonnes heures avant le coup d'envoi. Le match se joue finalement au tout nouveau stade Louis Dugauguez. Malgré quelques difficultés pour obtenir nos places, nous sommes les premiers supporters nantais à découvrir le secteur visiteur, petit "aileron" situé juste à gauche du "kop" sedanais. Nous y rejoignons par la suite 5 Original fans et quelques indés portant les couleurs de l'Urban Service, pour un total d'environ quarante supporters nantais.

A l'entrée des joueurs, deux torches sont allumées dans notre tribune, et ce malgré la présence "dissuasive" de deux stewards envoyés par le FCN pour surveiller ses fidèles (alors que le club n'a même pas organisé de déplacement officiel). Il en sera désormais de même partout où notre équipe se rendra... no comment.

Pour en revenir au match, la BL fera un boulot honorable en première période. Notre prestation en deuxième mi-temps sera par contre beaucoup plus décevante, le score et un vent

glacial participant grandement à calmer nos ardeurs. Au coup de sifflet final, les joueurs nantais (excepté Ziani et Armand) nous ignoreront comme d'habitude de la plus belle des manières. Félicitons-les pour cette belle preuve de respect envers les supporters qui se bougent pour les soutenir.

Côté sedanais, on semble ne toujours pas avoir digéré la finale de CdF perdue en mai 1999. Avant, pendant et après les 90 mn de jeu, on aura droit aux insultes, chants belliqueux et autres menaces de tout un stade. Tout le monde y participe, y compris les grands-mères et les pères de famille.

Le comble du ridicule a été atteint avec la reprise par leur maigre kop de deux chants mémorables, un dont les paroles étaient "La Bretagne c'est Guingamp et c'est tout !" mais surtout un autre qui nous traitait de paysans. Là aussi, no comment. Bon, vous vous doutez bien que les Nantais présents sont très loin de s'être laissés faire et que cela a donné lieu tout au long de la soirée à des échanges d'amabilités. On attend désormais avec impatience le match retour à la Beaujoire et son lot de supporters rouge et vert.

Ils débarquent ce soir : la Horda Frenetik de Metz

Dans chaque feuille de news, et dans la mesure du possible, nous ferons désormais un petit portrait d'un groupe de supporters se déplaçant le soir même à la Beaujoire. Inauguration de cette rubrique avec la Horda Frenetik de Metz.

Créée en juillet 1997 et ayant fait sa première apparition en tribune à l'occasion d'un déplacement à Châteauroux, la Horda Frenetik n'est pas un des groupes ultra les plus imposants du PUF (paysage ultra français) si l'on s'en réfère à sa taille. Ils sont actuellement une soixantaine à se grouper derrière la bâche Horda Frenetik, la saison 1999/2000 s'étant terminé sur 51 cartes de membres vendues. S'appuyant aujourd'hui sur un noyau dur d'une vingtaine de membres, la Horda est jumelée avec les Ultras Occitans (Toulouse) et entretient des relations amicales avec la Generation Luzifer (Kaiserslautern) et les Ecossais des Great North East Hearts (Hearts Of Midlothian). Du côté des rivalités, on ne peut pas dire que les Snipers (Nancy), les Red Tigers (Lens) et les supporters strasbourgeois soient bien vus du côté de la Horda, dont la devise reste "ni pions, ni rois, que des fous". Pour compléter tout cela, voici une petite interview de Gianni, le capo de la Horda.

Peux-tu nous dresser un petit état des lieux du mouvement ultra à Metz ?

La scène messine est composée de deux groupes. Le principal est la Génération Grenat, qui rassemble quelques centaines de membres et qui constitue la plus grosse association messine. La Horda 97 est un groupe composé exclusivement d'ultras. Notre point faible : les prestations vocales à domicile. Notre point fort : notre présence à l'extérieur. La Génération Grenat et la Horda cohabitent en tribune Ouest pendant les travaux de notre stade. A la fin de ceux-ci, notre groupe reprendra ses quartiers dans la tribune Canal.

Qu'est ce que représente pour toi un déplacement à Nantes ?

C'est un peu la misère ! C'est pas la porte à côté et c'est donc un des seuls stades que nous ne visitons pas régulièrement. En plus, on a peu de chance de s'y faire entendre en petit effectif. Mais un déplacement reste un déplacement, et il suffit d'une migration réussie à Nantes pour en faire une destination privilégiée.

As-tu un message à faire passer aux ultras nantais ?

Bon courage aux ultras nantais dans leur lutte contre les footix et autres mastres des virages !

Keep the faith !

Pour tous renseignements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fc Nantes.com>
Mail : brigadeloire@fc Nantes.com

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement
du matériel.